



PURE SAINT TROPEZ

SAISON 2022-2023

Pure
saint-tropez

DÉLICES AU SOMMET AU K2 PALACE



Premier restaurant gastronomique de desserts doublement étoilé au Guide Michelin, **LE SARKARA** se niche au cœur du **K2 PALACE**. Ce lieu magique est le fruit d'une idée originale de Sébastien Vauxion, Chef Pâtissier, et Jean-Alain Baccon, codirecteur général chargé de la restauration de K2 Collections. Ici, le dessert est cuisiné sur l'instant et devient une entrée, un plat, un menu. Au déjeuner et en après-midi, Le Sarkara assure à ses hôtes une expérience inédite, résolument gourmande et avant-gardiste.

Le Sarkara, the first gourmet dessert restaurant to be awarded two Michelin stars, is nestled in Le K2 Palace. This magical place is the fruit of an original idea by Pastry Chef Sébastien Vauxion and Le K2 Collections Managing Director Jean-Alain Baccon. There, desserts are baked on the spot to compose a menu and be served as appetisers, dishes, etc. Open for lunch and in the afternoon, Le Sarkara offers its guests an original, resolutely gourmet and avant-garde experience.

Tél. 04 79 40 08 80 /www.lek2palace.com